



SANTÉ, INAUGURATION, AMÉNAGEMENT

Roanne



Agglo



LA FUTURE RÉSIDENCE « SENTEURS PARC »

La pose de la première pierre de la future résidence « Senteurs Parc », située en prolongement du jardin des senteurs, rue Mulsant, s'est déroulée lundi 12 mars 2018 en présence des investisseurs, des élus, du Maire de Roanne, Nicolas Nicolin, et de Farid Medjani, Président d'Opheor.

Publié le 14 mars 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Le projet immobilier « Senteurs Parc » accueillera une résidence OPHEOR Sérénité de 24 appartements, un centre médical regroupant une vingtaine de praticiens libéraux et une résidence de dix appartements en accession. Des locaux tertiaires destinés à accueillir des activités médicales ou paramédicales ainsi que des stationnements privatifs et garages ont également été prévus.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

